1.100 Läufer gingen beim Herzlauf Wien für herzkranke Kinder an den Start

Beim Charitylauf wurden auch großzügige Spendenschecks an den Verein Herzkinder Österreich übergeben.

Linz/Wien, 10. Mai 2022 – "Ein Herzlauf vor Ort mit Gleichgesinnten kommt bei den Hobby- und Profiläufern viel besser an als ein virtualRun", weiß Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Nach einer zweijährigen coronabedingten Pause kamen vergangenen Donnerstag 1.100 Läufer und 130 Nordic Walker in den Donaupark Wien, um am Herzlauf Wien teilzunehmen. Die Charityveranstaltung stand unter dem Motto "Achte auf dein Herz und laufe für meins". Beim Lauf wollten die Organisatoren – das Team Menitz, msm sportmedia und die Kinderpatenschaft Österreich – einerseits auf die Gefahr von Herz-Kreislauferkrankungen aufmerksam machen und andererseits möglichst viele Menschen zur Bewegung animieren. Den Herzlauf Wien nutzten einige Unterstützer der Herzkinder Österreich, um Spendenschecks zu überreichen. So stellte sich Markus Rainer, Geschäftsführer der Kinderpatenschaft Österreich, mit einem Scheck in der Höhe von 15.000 Euro ein, Florian Fellner von Tupperware Österreich überreichte eine Spende von 10.000 Euro. Claudia Taubinger von der Tupperware Bezirkshandlung verkaufte Herzlauf Lunchboxen zugunsten Herzkinder Österreich. Der Erlös von 1.380 Euro fließt ebenfalls in die Arbeit von Herzkinder Österreich. "Es gab beim 7. Herzlauf Wien so viele bewegende Momente", zieht Michaela Altendorfer Bilanz. Sie bedankt sich bei allen aktiven Sportlern für deren Teilnahme, bei Bianca, die mit ihrem Kinderschminken Kinderaugen strahlen ließ, Injoy Wien für das Warm-up der Teilnehmer, DJ Mike B. für seine musikalische Umrahmung sowie beim Rock'n Roll-Club der Sportunion RRC Kreuzenstein Wien und dem Premium Dancers Cheerdance Team – Danube Dragons für ihre Darbietungen. Der nächste Herzlauf findet am 10. Juni 2022 in St. Barbara im Mürztal statt. Per Herzlauf-App können sich alle Laufsportbegeisterten am Lauftag mit einem virtualRun an der Aktion beteiligen.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at
www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus Altausseer Straße 220 8990 Bad Aussee, Austria Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com